

publication et d'en faire même un manuel de classe. C'est ce que nous ferons ici.»

« Bien que nous ne pouvions songer malgré notre désir à donner une poussée considérable à la propagande de votre livre, nous l'avons conseillé aux élèves les plus avancés, et les trois douzaines que nous avons demandées sont déjà écoulées. Nous en demanderons trois autre douzaines à votre service de librairie.»

« Après vous avoir dit notre satisfaction, il est de mon devoir de vous remercier bien cordialement d'avoir voulu vous charger d'une publication que nous désirions grandement, mais dont nous ne jouirions pas encore sans l'*Action française* et son dévoué directeur.»

LE CERCLE TARDIVEL.

Un Cercle d'Action française qui ne perd pas son temps, c'est le Cercle Tardivel du Lac Mégantic. Voici, par simple énumération, le résumé de ses activités depuis septembre dernier : participation à la fondation d'un messenger paroissial, recrutement de 400 abonnés ; à l'occasion du quinzième anniversaire du *Devoir*, distribution de 100 numéros de ce journal dans la paroisse ; organisation d'une conférence de M. Laurent Barré et, comme résultat, fondation d'un Cercle de l'Union Catholique des cultivateurs de la Province de Québec ; le jour de la fête de Dollard, visite des écoles aux côtés du curé où l'on se fait raconter l'histoire du héros par les enfants et où l'on distribue des récompenses, vente de mille roses ; le soir, conférence sur un sujet patriotique ; supplique au parlement de Québec pour fêter le 24 juin ; adoption, par le conseil de ville, d'un projet pour imposer aux rues de Mégantic des noms tirés de l'histoire canadienne ; aide effective au cercle Sainte-Agnès de l'A.C.J.C. qui organise pour toute la région une journée sociale. Voilà. Et nous en passons. Le Secrétaire a donc raison de conclure : « Notre cercle est bien vivant. Les succès obtenus nous encouragent à continuer notre travail. Le mérite en revient à nos directeurs, Messieurs les abbés Lanoue et Poitras, au patronage de notre curé, au dévouement de nos membres, à la chaude sympathie du public du Lac Mégantic. » Ce que ne dit point le secrétaire, c'est que tout ce travail fécond a été accompli par un cercle de neuf membres tout au plus. Preuve